

InKA – In Kranichstein Aktiv

Ein neues Projekt in Kranichstein

(el) Die Teilhabe am kulturellen Leben ist ein Menschenrecht. Menschen unterschiedlicher Herkunft können durch die Kunst und ihre eigene Kreativität sich neu und anders entdecken und weiterentwickeln. Gemeinsames künstlerisches und kreatives Schaffen, schafft Anlässe für Begegnungen und ermöglicht den Aufbau von Beziehungen. Diese sind Voraussetzungen für ein emanzipatorisches Miteinander in einem inklusiven Gemeinwesen.

Mit dem Projekt InKA will das Diakonische Werk Darmstadt-Dieburg, vertreten durch die Stadtteilwerkstatt Kranich-

stein und in Kooperation mit 'Hiergeblieben e.V.' sowie den vielen anderen Akteuren in Kranichstein genau diesen Ansatz verfolgen und damit die kulturell sehr heterogen zusammengesetzte Bewohnerschaft des Stadtteils gemeinsam zur Gestaltung von Stadtteilkultur einladen.

Dieses Vorhaben wird gefördert, seit 1. April 2017 und für die kommenden drei Jahre, durch die Lotterie Glücksspirale.

Alle Menschen des Stadtteils sind herzlich eingeladen sich selbst und andere durch kreatives Schaffen kennenzulernen!